

Publié le 22/03/2018 à 03:49, Mis à jour le 22/03/2018 à 08:25

Deux destins toulousains, Justes parmi les Nations.

Associations - Cardinal salière et mgr de courrèges



Robert Badinier à gauche et l'Abbé Meyer auteur./ Photo DDM

Les associations de la Légion d'Honneur et de l'Ordre du Mérite se sont jointes à celle de Mémoires et Espoirs de la Résistance pour présenter le livre de l'Abbé Jean-Claude Meyer «Deux destins Toulousains : Cardinal Salière et Mgr De Courrèges» en la Maison Diocésaine. Robert Badinier délégué régional de Mémoires et Espoirs de la Résistance présenta l'auteur avant que celui-ci résume son ouvrage. Ces deux prélats aux tempéraments très différents et qui eurent parfois des difficultés relationnelles tant Mgr Salière avait le caractère difficile, aidèrent durant la guerre les juifs à se cacher et fuir les persécutions. La lettre de Mgr Salière du 23 août 1942 lue en chaire dans tout le diocèse acte extraordinaire de courage est devenue emblématique de la Résistance Spirituelle. Les actes suivirent la Parole et les 2 prélats furent nommés «Juste parmi les Nations» au sortir de la guerre. Mgr Théas à Montauban leur emboîta le pas. (livre en vente au Diocèse 102 Fbg du Moustier)

La Dépêche du Midi

MONTAUBAN ASSOCIATIONS

Contenus sponsorisés